

**BENJAMIN JOHN**

**N1 & N2** **Éric et Benjamin John (Brissac et Monaco)**

# Un John peut en cacher un autre

**Éric John (1,94 m, 46 ans), continue sa carrière marathon à Brissac en nationale 2. Pendant ce temps, Benjamin son fils (1,85 m, 20 ans) commence la sienne à Monaco.**



➔ Benjamin (à gauche) et Éric John.

**D**ans la famille John, le basket on connaît. Tout d'abord Éric, le père, ancienne gloire du basket choletais, aujourd'hui en Nationale 2 à Brissac, à côté d'Angers. À quarante-six ans, il est l'un des doyens du basket français. « *Le président de Brissac m'a appelé mi-novembre pour me demander de reprendre du service, du coup je suis parti pour finir la saison avec les gars* », nous confie-t-il. Une longévité due à deux choses : la passion du jeu et une hygiène de vie irréprochable. « *La motivation est toujours présente malgré l'âge. Je m'entraîne deux fois par semaine avec le groupe et à côté, je fais un peu de musculation. Je n'ai jamais vraiment arrêté de m'entretenir, j'ai toujours fait des footings même quand je ne jouais pas* ». Après avoir quitté le championnat national et La Séguinière, Éric y revient en 2010 à Brissac donc, en N3. « *Le démon du jeu m'a repris* », plaisante-t-il. Après deux années en Nationale 3, le club remonte en Nationale 2

poussé par toute une ville. « *Pour un club qui évolue à ce niveau-là, il y a un engouement extraordinaire* ». Et au-delà du soutien populaire, c'est le fonctionnement du club qui impressionne l'ancien Choletais. « *Il fonctionne comme un club qui a de grosses structures alors que ce n'est pas forcément le cas. Tout est mis en œuvre pour que l'équipe soit dans de supers conditions* ». Actuellement cinquièmes de leur poule suite à leur défaite à domicile contre l'Île de Ré, le week-end-dernier, les Brissacois visent les playoffs. « *Si le club venait à monter moi j'arrêtera* », nous confie Éric.

### Pas de fac pour Benjamin

Quant au « *petit* » de la famille John, il en est lui au tout début de sa carrière. Passé par l'Insep, Benjamin s'envole l'année dernière pour les États-Unis et une prep school à Charlotte. Après une bonne année, de nombreuses universités veulent le recruter mais un problème avec ses bulletins

scolaires le rend inéligible à jouer en NCAA. Il saura quatre mois plus tard que c'était en fait une erreur des instances en charge du dossier... Mais le jeune John s'est déjà remis en route et a signé pour deux ans à Monaco. « *J'avais d'autres offres en Pro B, mais Monaco a vraiment un beau projet sur l'avenir* ». Pour l'instant cantonné sur le banc, Benjamin se concentre sur le jeu et le présent. « *Je continue de travailler le plus possible pour prouver que j'ai le niveau !* ». Il apporte pour l'instant une contribution modeste : 1,6 point en 8 matches joués. Malgré la distance qui les sépare, le père et le fils restent très proches. « *On s'appelle tous les jours quasiment, vu qu'il a été pro, il sait exactement quoi me dire et me conseiller par rapport à ce genre de situation* », raconte le fils. « *On n'a pas vraiment le même jeu donc on va dire que c'est surtout mentalement qu'il m'aide. C'est vraiment un mentor pour moi* », poursuit-il. Un rôle de mentor mais pas de conseiller ! Éric ne veut pas intervenir dans les décisions prises par son fils. « *Il y a toujours le conseil du père qui est là, mais il a un agent qui gère les choses, donc voilà !* ». Spécialiste de la défense durant ses années en Pro A, Éric se réjouit des progrès de son fils dans ce secteur. « *Il n'avait pas la même intensité que je pouvais mettre quand je jouais en pro mais c'est de mieux en mieux, il a rectifié ça. Il a beaucoup travaillé avec un préparateur physique* ». Déçu de ne pas pouvoir voir toutes les rencontres de Benjamin, Éric prend son mal en patience. « *Comme j'ai repris en club, je ne peux pas aller beaucoup le voir, et je pense que c'est pour cela que j'arrêterai l'année prochaine, pour me consacrer un peu plus à mes enfants* ». La fin d'une longue et belle carrière, comme un passage de relais entre l'ancienne et la nouvelle génération. Un John peut en cacher un autre. ●